

JHM, vendredi 3 octobre 2025

La journée européenne des langues célébrée au lycée Emile-Baudot

Crée par le Conseil de l'Europe, la Journée européenne des langues est organisée conjointement avec l'Union européenne et se déroule chaque année le 26 septembre. Cette journée vise à sensibiliser le public à l'importance de l'apprentissage des langues et à promouvoir le patrimoine linguistique de l'Europe.

C'est dans ce cadre que, jeudi 25 septembre, le lycée professionnel Emile-Baudot a célébré, avec une journée d'avance, la Journée européenne des langues. Pour l'occasion, des ateliers ludiques et créatifs ont été organisés à destination des élèves de secondes Bac pro et de premières CAP. Ces ateliers ont eu pour but de tester en jouant ses connaissances linguistiques et culturelles. Ce fut également l'occasion de découvrir comment dire "Bonjour" dans plusieurs langues, créer des nuages de mots en onze langues, relever diverses missions linguistiques et culturelles pour tamponner son "passeport des langues".



Les lycéens ont testé leurs connaissances linguistiques et huit ont été récompensés.

A la suite des ateliers, les élèves ont dégusté un goûter international pendant lequel ont

été annoncés les huit élèves qui ont remporté chacun un atelier. Ils ont gagné des sacs à dos européens et des lots friendly.